



## 校内競技大会で熱き戦い



10月17・18日の2日間、第64回校内競技大会が開催されました。さわやかな秋晴れの下、バレーボール・バスケットボール・ドッジボール・フットサル・eスポーツの5競技に分かれ、学級対抗戦の形で行いました。学年の枠を超えて熱戦が繰り広げられ、会場には笑顔と大きな歓声があふれていました。学校全体でスポーツの秋を満喫しました。

### 【競技結果】

	総合順位	バレーボール	バスケットボール	ドッジボール	フットサル	eスポーツ
1位	3年3組	2年7組	3年3組	3年4組	3年3組	2年12組
2位	3年4組	3年1・2組	2年4組	2年1・2・3組	3年8組	1年2組
3位	3年8組 2年4組 2年12組	1年2組 3年6組	3年4組 2年11組	2年11組 2年8組	3年6組 2年4組	1年8組 3年5組



## 城南の魅力を発信 第2回 オープンスクール

10月12日(土)、第2回オープンスクール2024を開催しました。天気にも恵まれ、740名の中学生や保護者の皆様にお越しいただきました。動画での学科や入試の説明、17講座の体験授業、部活動体験や見学、入試に関する個別相談会と盛りだくさんの内容で行いました。第1回同様に、受付や誘導などで在校生スタッフが活躍し、中学生や保護者の皆様からも大変好評でした。



## 新しい生徒会が始動しました

9月13日に生徒会役員選挙が行われ、新たに第11期生徒会が発足しました。各種行事の運営やルールメイキングなど、本校の新たな伝統を築いて行くことを期待しています。代表して、新会長の抱負を紹介します。

\*\*\*\*\*

本校のこのたび、第11期生徒会長に選ばれました野田頭瑛太郎(のだがしら・えいたろう)です。1年間よろしく願いいたします。私は今期生徒会の抱負として、「日進月歩」という言葉を掲げ、活動していきたいと思います。生徒会長となりましたが、今なお至らぬところばかりで周りの友人に助けられることが多いです。しかし、これからは一歩ずつ成長できるよう努力し、学校全体に貢献できるように活動していきたいと、考えています。

今よりもっと過ごしやすい学校にするよう精進してまいります。第11期生徒会をどうぞよろしくお願いいたします。



斐 敏貞・会計長 (2年・仙台二中)	中川 龍也・監査長 (2年・岩切中)	今 杏珠・書記長 (2年・名取一中)
森 歩花・副会長 (2年・玉浦中)	野田頭瑛太郎・会長 (2年・富沢中)	鈴木 陽向・副会長 (1年・玉浦中)



校長から委嘱状の交付を受ける